



Taller de Expertos Técnicos
sobre la Capacidad de la Flota Atunera
EN EL OCEANO PACIFICO ORIENTAL
23, 24 y 25 de abril de 2014 | Cartagena, Colombia



Taller de Expertos Técnicos sobre la Capacidad de la Flota Atunera EN EL OCEANO PACIFICO ORIENTAL

23, 24 y 25 de abril de 2014 | Cartagena, Colombia

Taller de Expertos Técnicos de Capacidad de Flota Atunera en el Océano Pacifico Oriental

23, 24 y 25 de abril de 2014

Cartagena- Colombia



**Gobierno
de COLOMBIA**

Información General

Ubicación

Por su desarrollo geológico, su posición geográfica y su variado territorio, Colombia posee grandes extensiones de bosques húmedos tropicales, tierras fértiles en los valles interandinos, en las cordilleras y en las sabanas, inagotables riquezas marinas en el Pacífico y el Caribe, y abundantes recursos hídricos.

Idioma

El español (castellano) es el idioma oficial, pero aún existen 65 grupos aborígenes que hablan sus propias lenguas distribuidas en 14 familias lingüísticas; así como dos lenguas criollas: el Creole de origen inglés hablado por 30.000 raizales del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina y el Palenquero de origen español, hablado por los afro colombianos de San Basilio de Palenque.

Economía

Colombia tiene una de las economías más estables de América Latina, con un crecimiento sostenido desde la década de los años setenta. En 2010, el PIB ascendió a US\$ 283.109 millones aproximadamente, con un incremento del 4.6%, en ese año, situándose como el cuarto más alto en América Latina. El crecimiento del PIB se debe en buena parte al aumento de las exportaciones y al incremento de la inversión extranjera.

Corriente Eléctrica

La electricidad en Colombia es de 110V, 60 ciclos (60hz), por lo que se recomienda tener los transformadores y adaptadores necesarios. Existen dos tipos de clavija:



Hora Local

La hora oficial colombiana está 5 horas atrás de la hora del Meridiano de Greenwich (-5 GMT).

Telefonía

(57) Indicativo de Colombia.

(5) Indicativo Cartagena de Indias D.T. y C.

(1) Indicativo Bogotá D.C.

(09/07/05) Prefijos a elegir para llamadas nacionales.

(009/007/005) Prefijos a elegir para llamadas internacionales desde Colombia.

(03) Prefijo a teléfonos celulares en Colombia

Ejemplos:

- *Teléfonos fijos llamada internacional: Prefijo internacional + indicativo país + indicativo ciudad + número telefónico.*
- *Teléfonos fijos llamada nacional: Prefijo nacional + indicativo ciudad + número telefónico.*
- *Teléfono celular llamada internacional: (signo +) + indicativo país + número teléfono.*
- *Teléfono celular llamada nacional: Prefijo teléfono celular + indicativo de la ciudad.*

Información de Cartagena de Indias

Historia

Descubierta por el conquistador español Rodrigo de Bastidas en 1501, la Bahía de Cartagena estaba habitada por una población nativa constituida por guerreros pertenecientes a las tribus Chimilas, Mocanaes y Zenues que formaron parte de la cultura Caribe. El 1 de junio de 1533, el capitán Pedro de Heredia, a quien la Reina de España Juana I de Castilla había concedido la gobernación del territorio comprendido sobre el mar Caribe y entre los ríos Magdalena y Atrato, fundó la ciudad de Cartagena de Indias.

La ciudad y su auge económico atrajeron la atención de piratas y corsarios. Esto motivó al Reino de España a construir sus murallas abaluartadas, sus fortificaciones y a controlar el tráfico de navíos.

La ciudad conserva su herencia española, especialmente en la arquitectura colonial de su centro histórico: Gruesas murallas, rectas y estrechas callejuelas, iglesias, pórticos, plazuelas y recodos, vestíbulos, zaguanes, solares, patios y aljibes de piedra, son hoy el legado de una época de heroísmo.

Declarada por la Unesco Patrimonio Cultural de la Humanidad en 1984, Cartagena suma a los encantos de su arquitectura colonial, republicana y moderna, los atractivos de una intensa vida nocturna, festivales culturales, paisajes exuberantes, excelente oferta gastronómica y una importante infraestructura hotelera. Es un territorio mágico con espacio para disfrutar y hacer negocios al mismo tiempo.

Temperatura

Con 3 metros sobre el nivel del mar, Cartagena de Indias D.T. y C. tiene una temperatura promedio de 28° C (80° F). El índice de precipitaciones al año alcanza los 88,1 centímetros cúbicos y la humedad es del 81%.



Gastronomía

La gastronomía del Caribe colombiano es una mezcla de sabores intensos que se cultivan en sus tierras y producen sensaciones indescriptibles al combinarse con algunas aves, carnes rojas y productos del mar.

Se adjunta una lista con algunos restaurantes representativos de la gastronomía de la ciudad.

Vida Cultural

Epicentro de actividades relacionadas con las artes plásticas, escénicas y el cine, Cartagena de Indias realiza cada año el Festival Internacional de Cine, con la participación de importantes exponentes del séptimo arte.

En los últimos años ha cobrado gran importancia el “Hay Festival”, dedicado a la literatura y otras expresiones culturales que se celebra anualmente. Otro festival importante es el Festival de música clásica de la Fundación Salvi.

Cartagena cuenta además con importantes obras arquitectónicas entre las cuales se destaca la Casa de Huéspedes Ilustres del Fuerte de San Juan de Manzanillo, así como con construcciones y edificaciones que por sus características y valor histórico, se convierten en una imagen fidedigna de su gente y su historia. Entre los más destacados podemos mencionar el Castillo de San Felipe de Barajas, la Catedral, el Palacio de la Inquisición, la Iglesia de San Pedro Claver, el Templo de Santo Domingo, las Plazas de la Aduana, los Coches y la Torre del Reloj, los Parques de San Diego y la Merced, el Convento de Santa Clara, la Casa de la Cultura y el Templo de San Agustín.

Sitio de la Reunión

Taller de Expertos Técnicos de Capacidad de Flota Atunera en el Océano Pacífico Oriental tendrá lugar en el Centro de Convenciones de Cartagena de Indias, que cuenta con una trayectoria de 30 años posicionándolo como uno de los centros de convenciones y congresos más importante de Sudamérica. La dirección es: Centro Histórico, Getsemaní, Cra 8ª Cartagena de Indias, Colombia.

Hotel Sede



La Comisión Interamericana de Atún Tropical he decidido como hotel sede del evento al Hotel Almirante Cartagena, ubicado en la principal zona turística y comercial de la Cartagena moderna, bordeado por una hermosa playa y a sólo 5 minutos de la ciudad amurallada y a 7 minutos del Centro de Convenciones de Cartagena de Indias, el Hotel Almirante Cartagena cuenta con modernas habitaciones con vista al mar, piscina, restaurantes, bares, gimnasio, y los mejores servicios para que disfrute toda la magia del Caribe

Para los delegados interesados en hospedarse en este hotel la tarifa será \$249.000 pesos colombianos, por habitación sencilla con desayuno tipo bufete y acceso a WI FI gratuito. Adicionalmente, la Comisión Interamericana de Atún Tropical proveerá el servicio de traslado desde el hotel hasta el lugar del evento



Dirección del Hotel:

Bocagrande, Avenida San Martín, Calle 6 Esquina
Cartagena de Indias, Colombia

Para mayor información ponerse en contacto: Andrea Carlos

andreal.carlos@bchoteles.co

PBX: + 57 (1) 7470333

Para mayor información y realizar la reserva del hotel el formulario lo encontrará en el siguiente link en la página de la Comisión.

<https://www.iattc.org/Meetings/Meetings2014/April/PDFs/Meeting-Hotel-Reservation-form.pdf>

Inmigración

Para ingresar a Colombia, los visitantes deben tener pasaporte vigente. El ingreso y salida de delegados debe hacerse preferiblemente por los aeropuertos internacionales de las ciudades de Cartagena, Medellín, Barranquilla, Cali y Bogotá, donde se han dispuesto facilidades para la entrada y salida de los ilustres visitantes.

Los participantes que necesiten visa para ingresar al territorio colombiano deberán contar con ella al arribo al territorio colombiano. El Ministerio de Relaciones Exteriores ayudará con la expedición de las visas lo más pronto posible.

El ingreso a Colombia a través de los aeropuertos internacionales, no requiere vacunas. Sin embargo, se recuerda que al salir de Colombia, algunos países las exigen.

Cambios de Divisas

El cambio de las principales divisas es posible en el aeropuerto Rafael Núñez de la ciudad de Cartagena de Indias D.T. y C., así como en las entidades bancarias, las casas de cambio y el Banco de la República.

Tasa de Cambio al día (4 de marzo de 2014) \$ 2052,51 pesos colombianos por dólar estadounidense

Nota: La cotización del dólar puede variar su precio cada día.

Impuestos

Todas las compras en Colombia están gravadas con el 16% de Impuesto al Valor Agregado (IVA).

Propinas

En Colombia, las propinas son voluntarias. Se acostumbra dar un 10% del valor total del consumo en bares y restaurantes. Dichos establecimientos acostumbran incluir este porcentaje en la factura, previo consentimiento del cliente.



Taller de Expertos Técnicos
sobre la Capacidad de la Flota Atunera
EN EL OCEANO PACIFICO ORIENTAL
23, 24 y 25 de abril de 2014 | Cartagena, Colombia



**Taller de Expertos Técnicos de Capacidad de Flota Atunera
en el Océano Pacífico Oriental
23, 24 y 25 de abril de 2014**

Cartagena- Colombia